

Figueroa se sostiene: no va con el PRD

Escrito por Comunicado
Miércoles 10 de Diciembre de 2014 21:23

+ Anticipa que no validará una "cargada"

CABORCA, Son., 9 Diciembre de 2014.- Sostengo no voy en coalición con el PRD por una simple razón: no creo en ella y no estoy de acuerdo con decisiones cupulares, les deseo buena aventura a quienes hayan planeado eso.

Y si otra cosa sucediera esperaré los términos de una convocatoria en el PAN pero no estoy dispuesto a validar simulaciones si viene 'cargada' a favor de un aspirante, aseveró David Figueroa Ortega. En conferencia de prensa, el Ex Cónsul de México en Los Ángeles adelantó además que pase lo que pase él seguirá siendo panista y seguirá muy activo en el estado de Sonora.

Seis alcaldías consecutivas hablan de un panismo vivo en Caborca, de gobiernos que hacen cosas positivas por los ciudadanos, dijo Figueroa Ortega, por eso creo que el PAN no necesita este tipo de alianzas.

“El mejor antídoto para que el PRI no regrese es precisamente que el PAN sea un partido sólido, fuerte, democrático, que la gente aprecie y tenga claro en su identidad como un partido de denuncia, honesto, que respeta a la dignidad de la persona, abierto, que no es de simulación”

De no confirmarse la coalición en los plazos determinados por ley, abundó, esperará a conocer las condiciones de la convocatoria para el registro de aspirantes a la candidatura por el Gobierno del Estado en Acción Nacional.

“Si la convocatoria viene en términos de una competencia entre iguales, estaré en competencia de iguales; de lo contrario si viene cargada hacia un aspirante no me prestaré a validar simulaciones. No seré comparsa de nadie”, dijo.

Respecto al registro de la coalición PAN-PRD ante el Instituto Estatal Electoral en Sonora

Figuroa se sostiene: no va con el PRD

Escrito por Comunicado

Miércoles 10 de Diciembre de 2014 21:23

expresó: ¡Es increíble! por un lado el PRD estatal confirma alianza, mientras el PRD nacional nos dice corruptos a los panistas en Sonora; y el PAN rogando al PRD que acepte la alianza, no me parece propio ni digno del PAN ir en estos términos.

A pregunta expresa sobre canales de comunicación internos respondió que no hay espacios para dirimir y conciliar intereses en estos momentos en el PAN. “Sé dialogar, platicar, escuchar porque soy una persona de diálogo, pero no hay esos espacios en mi partido”.

Sobre ofrecimientos de otros partidos políticos hacia sus aspiraciones respondió que se ha sentado a dialogar con varios personajes que incluso han venido de México, no tengo problema en hacerlo, escucharlos y les agradezco la deferencia, pero partiendo de que soy panista y seguiré siendo panista siempre, comentó.

Los problemas que enfrenta Acción Nacional se tienen que enfrentar desde adentro, aseguró Figuroa Ortega, no se puede hacer desde afuera y no podría darle la espalda en estos momentos a la institución que me ha enseñado tantas cosas desde niño; hablaré siempre con la verdad, no estoy dispuesto a simular, pero siempre con lealtad, concluyó.